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Merci à Emile qui nous  a envoyé une belle lettre témoignage,
la voici ci-dessous :

Christine Tasin

.

Alors  vous  comprenez  dans  quel  état  d’esprit  je  suis
actuellement face à la campagne de vaccination… On ignore si
c’est un vaccin qui a causé la maladie orpheline dont elle
souffre – et elle est peut-être la seule au monde à en
souffrir.  Cette  maladie  est  provoquée  par  une  mutation
particulière de l’ADN qui cause des dommages irréparables et
des souffrances terribles.  Et voilà que, bien que nous
ignorions la ou les causes de son état, on nous dit que,
peut-être, un autre vaccin sur lequel on n’a pas de recul
serait nécessaire pour la protéger contre la Covid…
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Dans le passé, moult fois les médecins ont interrogé ma mère
pour savoir quels vaccins elle avait faits, si elle habitait
près d’un site nucléaire… en tout cas, rien pour le moment
ne permet de connaître l’origine de la mutation de l’ADN… 

Les  «  vaccins  »  qu’on  cherche  à  nous  imposer  touchent
justement à l’ADN… Ainsi, je ne peux qu’imaginer tous les
problèmes qui vont en découler! Car pour l’instant, on n’en
est qu’au début…

L’état de ma mère me fait craindre pour les gens qui se
feront vacciner : je n’ai aucun doute que certains vont
regretter leurs choix… surtout si ils finissent par avoir le
type d’handicap et de douleurs que ma mère, et qu’ils aient
eut l’idée d’avoir des enfants APRES s’être fait vacciner…
(Les  enfants  pourraient  finir  par  payer  le  prix  de
l’ignorance  de  leurs  parents…)

Je sais ce que des mutations de l’ADN peuvent provoquer. Ces
vaccins sont dangereux, et j’ai vraiment du mal à comprendre
pourquoi ceux qui – hier – critiquaient les expériences
génétiques,  applaudissent  –  aujourd’hui  –  une  telle
expérience  à  échelle  planétaire.
On sert de cobaye. Dans mon entourage, j’ai vu des gens le
comprendre, être contre ces vaccins… et se faire pourtant
vacciner à la première occasion. (Mes parents et moi, on
refuse : on ferait plus confiance à l’un des vaccins russes
qu’à une thérapie génique dont on ne sait rien.)

Il ne faut pas toucher à l’ADN. Ma mère en est l’exemple
même : si elle n’était pas aussi forte mentalement, ça fait
longtemps qu’elle serait morte soit de sa maladie, soit d’un
suicide du fait de ses douleurs.

Je pense que les gens pensent tous la même chose : même si
ils savent que ceux au pouvoir ne leur veulent pas forcément
du bien, ils doivent se dire que si la situation était aussi
grave que ce que les « complotistes » disent, alors les



peuples se soulèveraient.
Or, si tout le monde attend que son voisin se soulève à sa
place, jamais il n’y aura de véritable unité nationale et de
reprise en main.
Plus c’est gros, plus ça passe… Le peuple Français pourrait
servir de modèle!

 

Mais là… on va jusqu’à toucher à l’ADN. Jusqu’à toucher à ce
qui fait de nous des être humains… C’est inquiétant, mais il
y a pourtant une chose qui reste plus inquiétant que ça :
que les gens acceptent ainsi de servir de cobayes, et qu’ils
n’aient pas le courage de se battre pour l’avenir de leurs
enfants (au contraire : ils livrent leurs enfants à des
pervers mégalomanes!).
Nos ancêtres doivent se retourner dans leurs tombes; eux qui
se sont justement battus et sacrifiés pour NOTRE avenir…

Concernant le coronavirus lui-même, il y a eu beaucoup de
mensonges.

En Novembre 2019, j’avais déjà entendu parler – via des
journaux étrangers – d’une « mystérieuse pneumonie » qui
commençait à circuler en Chine, puis au Japon.
Déjà, la pandémie, je l’avais alors senti venir gros comme
une  patate,  car  plusieurs  articles  commençaient  alors  à
chercher à inquiéter les lecteurs…
Puis une « mystérieuse pneumonie » – encore! –  commençait à
circuler en Italie… en 2019 encore (je ne sais plus si
c’était fin Novembre ou début Décembre).
Or, suite à cette « mystérieuse pneumonie », un coronavirus
commence alors à circuler, en Décembre 2019 pour le premier
cas (soi-disant!), en Chine.
On se foutait de nous : la « mystérieuse pneumonie » était
en  fait  le  coronavirus,  et  en  Décembre  2019,  le  virus
circulait déjà au Japon et en Italie, en plus de la Chine.



Quand on suit ça depuis le tout début… on comprend déjà
qu’on nous ment, et que rien ne sera fait pour arrêter la
progression du virus.

Tout ce qui se passe actuellement est inquiétant.
Il faut continuer à informer les gens sur les thérapies
géniques. Sur la modification de l’ADN, et les risques que
les vaccinés encourent donc !
Le  virus  est  dangereux  pour  certains;  certes…  mais  les
vaccins à ARN? Ce sont des monstres qui créent des monstres!

Vous faîtes un travail formidable.
C’est toujours un plaisir de vous lire, de voir que des gens
cherchent à faire bouger les choses.

Je suis jeune mais l’école française n’a pas réussi à me
laver le cerveau. Elle a pourtant essayé…
Des jeunes qui savent réfléchir par eux-mêmes… des jeunes
qui savent se remettre en question, et qui acceptent d’avoir
tort, ça existe encore. Malgré l’Education Nationale…
Tous les jeunes ne sont pas le reflet de la Greta…

Alors continuez d’écrire, parce que les jeunes ont besoin de
gens comme vous.


